

G8-Gipfel: Andacht und Glockengeläut

Obernkirchen. Auch die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde St. Marien beteiligt sich am morgigen Mittwoch an der Aktion „8 Minuten für Gerechtigkeit“, die unter anderem von „Brot für die Welt“ initiiert wurde. Bundesweit sollen an diesem Tag um 18 Uhr zu Beginn des G8-Gipfels in Heiligendamm 1000 Glocken evangelischer Kirchengemeinden acht Minuten lang läuten. Die Gemeinden rufen mit diesem Zeichen die versammelten Regierungsvertreter auf, bei ihren Beratungen und Entscheidungen darauf zu achten, dass sie damit weltweit mehr Frieden, mehr Gerechtigkeit und mehr Schutz für die Schöpfung bewirken. Zugleich laden sie mit dem Läuten zum Gebet und zu Andachten ein, die dem christlichen Anliegen Ausdruck geben, dass alle Menschen Gerechtigkeit erfahren sollen. Auch die Glocken der Stiftskirche werden im Rahmen dieser Aktion erklingen.

Um 18.30 Uhr findet im Rahmen des ökumenischen Abendgebetes eine Andacht zu den Themen des G8-Gipfels in der Stiftskirche statt. Im Mittelpunkt steht das Gebet für die Benachteiligten der Welt und für diejenigen, die ihre Lebensbedingungen bestimmen und politische Verantwortung tragen. Mit Fürbitte sollen auch alle begleitet werden, die in den Tagen des Gipfels ihren Dienst tun – etwa als Polizisten oder als Demonstrationsteilnehmer. Die Kirchengemeinde lädt zur regen Beteiligung an der Andacht ein.

r